



令和8年の新春おめでとうございます

曲本一丁目自治会長 黒沢 武典

皆様におかれましては、明るく健やかなお正月を迎えたことだと思います。



新年1月6日のまがもとの空（日の出）

お陰様で令和7年を振り返りますと、春秋の「地域一斉清掃」、8月の「夏まつり」、自主防災会主催の5月「消防訓練」、また11月の西小「避難所運営訓練」いずれも多数の方々にご参加いただき成功裏に実施することができました。

掉尾は「年末落語会」、今回で節目の10回目を迎え、この落語会スタートからご縁を結ばせていただいた三遊亭鬼丸さん(真打)の落語に酔いしました。

さて本年度も残り3か月で新たな年度のスタートとなります、令和8年度は、
第1に、皆さんの日々の生活に少しでも役立つであろう “健康の維持と増進”。
第2に “ご近所の皆さんとの交流”（いざという時には心配なお隣に声掛けできる
関係強化）、このことを「近助」と呼んでいます。「自助」・「共助」・「公助」の三つは
ご承知と思います。自助と共助の間が「近助」です。防災・防犯の基本ですね。

何か役立つことを考えます。この一年、班長の皆様には大変にお世話になって
まいりましたが、引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げ年頭の挨拶とします。